
Ein neues Mitglied stellt sich vor

Beitrag von „Gotthard“ vom 15. Oktober 2011, 16:26

Hallo!
Da ich erst kürzlich eine Rüge von "Dominik" bekommen habe weil ich mich nicht vorgestellt 
habe, möchte ich dies nun nachholen. In meiner Verwirrtheit dürfte dies wohl ganz 
untergegangen sein. 
Ich bin 39 Jahre alt, heiße Gotthard, wohne in Mattersburg/Bgld./Österreich und bin vom Beruf 
Beamter. Ich beschäftige mich seit ca. 25 Jahren mit Kakteen. Mit 15 Jahren bekam ich meinen 
ersten Kaktus geschenkt und damit begann die Leidenschaft. Während meiner Ausbildung und 
weiterem Berufsleben, hat das Hobby aber leider sehr stark gelitten, so dass ich erst seit 5 
Jahren mich wieder damit voll abgebe. Waren es zuerst nur winterharte Echinocereen und 
Escobarien, aber mit der Zeit bemerkte ich, dass mir etwas fehlte. Bei einem Bekannten 
entdeckte ich schließlich vor 3 Jahren einen blühenden Trichocereus mit dem klingenden 
Namen "Baden-Baden". Diese Pflanze blühte gerade und hatte so um die 21-22cm 
Durchmesser. Ich war jedenfalls überwältigt von der Blüte. Und damit war die Leidenschaft für 
Trichos und Echinopsen geboren. In weiterer Folge besorgte ich mir auf div. Börsen und bei 
Sammlerkollgen hier in Österreich alle möglichen und verschiedensten Arten. Und meine 
ersten Kreuzungen ließen nicht lange auf sich warten. Habe alles möglich miteinander gekreuzt 
darunter auch einen Cleistocactus baumannii x Eps. Mamillosa. Auf diese Kreuzung bin ich sehr stolz, denn 
aufgrund der Größe (5 cm Durchmesser und 6 cm Höhe) sollte diese nächstes Jahr hoffentlich das erste Mal blühen.
Weiters habe ich auch eine Astrophytum caput medusae mit einer Eps. Hybride (Ramona) gekreuzt und diese hat 
tatsächlich Samen hervorgebracht. Mal sehen was da draus wird? Jedenfalls besitze ich mehrere hunderte Kakteen. Zu 
viele zum Zählen. Aber mit nächsten Jahr habe ich sicher genug Pflanzen, die ich auch gerne tauschen möchte. 
Übrigens, den Kaktus den ich mit 15 Jahren geschenkt bekam gibt es immer noch. Es handelt sich um einen 
Trichocereus welcher inzwischen 1,70m groß ist :):) und jedes Jahr etliche weiße Blüten hervorbringt. 

Auch bin ich bei der AG Echinopsis-Hybriden Mitglied und besitze ein offizielles Züchterkürzel. 
Lg, 
Gotthard.

Beitrag von „Dominik“ vom 15. Oktober 2011, 16:37

Hallo Gotthard,

schön das du dich vorgestellt hast.. Auch wenn du schon länger dabei bist:
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Herzlich Willkommen im Forum! 

Beitrag von „Stachelbär“ vom 15. Oktober 2011, 17:21

Hallo Gotthard!

Willkommen im aktiven Forum. Schön zu hören das es in Österreich immer mehr 
Hybridenliebhaber gibt.

Schöne Grüße aus Linz,

Beitrag von „gery“ vom 15. Oktober 2011, 18:43

Hallo Gotthard,

auch von mir ein herzliches Willkommen im Forum. Und wie Stachelbär schon anmerkte finde 
ich es auch toll, dass sich auch bei uns in Österreich immer mehr Hybridenfreunde finden.
Viele Grüße aus Wien

Beitrag von „thomasvds“ vom 15. Oktober 2011, 19:26

Hallo Gotthard,'

Herzliche Gruesse aus Holland und Willkommen im Forum.

Hartelijke groeten,
Thomas
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Beitrag von „Michael“ vom 15. Oktober 2011, 22:48

Hallo Gotthard,
willkommen im Hybridenforum. 
Die Österreicher überrenn uns :D. NEIN kleiner Scherz
Egal woher, je mehr Hybridenfans umso besser

Beitrag von „taube2412“ vom 16. Oktober 2011, 10:44

Hallo Gotthard,
auch von mir ein herzliches Willkommen im Forum - lass uns an deinem Kakteenleben 
teilhaben und bereichere dieses Forum mit deinen Erfahrungen und Bildern von den stachligen 
Gesellen!

Die Österrreicher sind doch gaaaanz liebe Menschen und zum Glück gibts auch keine 
Sprachbarrieren.

Beitrag von „Enrico“ vom 16. Oktober 2011, 12:40

Hallo Gotthard,

herzlich willkommen im Forum. Du hast ja schon ganz verrückte, aber äusserst interessante 
Kreuzungen gemacht. Offenbar hast du das züchten schon im Blut.

Viele Grüsse

Erich
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Beitrag von „Dave_S“ vom 16. Oktober 2011, 18:12

Welcome Gotthard from England 

Dave

Beitrag von „Gotthard“ vom 17. Oktober 2011, 10:23

Hallo, und vielen Dank für die netten Begrüßungsworte. Natürlich werde ich euch alle Blüten 
und Kreuzungen mit Bildern vorstellen. Aber wie gesagt, dass wird noch ein wenig dauern....
Lg,
Gotthard.
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